

Presidente cubano convoca a potenciar el trabajo en los barrios

Image not found or type unknown



Presidente de Cuba convoca a sostenibilidad en trabajo comunitario

La Habana, 9 dic (RHC) El presidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, convocó a aplicar los conceptos de Poder Popular creados por el líder histórico de la Revolución, Fidel Castro, para potenciar el trabajo de Gobierno en los barrios vulnerables.

Durante un recorrido por la comunidad de México, en la oriental provincia de Las Tunas, el mandatario insistió en la sostenibilidad del programa iniciado a mediados del año en la capital y extendido a todo el país.

La comunidad, ubicada en la cabecera de esa demarcación, tiene diez circunscripciones con cerca de dos mil 570 habitantes.

De acuerdo con la cuenta en Twitter de la Presidencia, cinco barrios reciben trabajos como parte de la iniciativa en la provincia, de una población total de 537 mil habitantes.

Entre otros beneficios, se reparan viviendas, escuelas, consultorios médicos, bodegas y la infraestructura hidráulica, eléctrica y de telecomunicaciones. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/279370-presidente-cubano-convoca-a-potenciar-el-trabajo-en-los-barrios>



Radio Habana Cuba